平成30年9月教育委員会定例会会議録

- **1 期** 日 平成30年9月21日(金) 開会 午後3時30分 閉会 午後4時00分
- 2 場 所 旭市役所海上支所 3 階会議室
- 3 出席委員 諸持 耕太郎(教育長)

鏑木 俊一(教育長職務代理者)

加藤 尚美 石毛 丈康 鈴木 典男

4 出席職員

庶 務 課 長 栗田 茂 学校教育課長 佐瀬 史恵 生涯学習課長 髙安 一範 体育振興課長 花澤 義広 遠藤 泰子 庶務課副課長 学校教育課副課長 仲條 義治 学校教育課副課長 塙 貞夫 生涯学習課副課長 伊藤 弘行 西坂 良一 生涯学習課副課長 体育振興課副課長 向後 秀敬 岡本 浩一 庶務課庶務班副主幹

5 教育長開会官言

6 教育長挨拶

- ・本日は、悪天候の中、委員の皆様に出席いただきましてありがとうございま した。
- ・今年の夏は大変暑い日が続いたのですが、ようやく涼しくなってきました。
- ・二学期が始まりまして、始業式にはどの学校も元気に子どもたちが登校した との報告を受けております。二学期の初日は、登校状況が大変気になるところ でありますが、昨年と比べましても欠席が少なかったと聞いております。
- ・また、秋の交通安全運動が始まりまして、担当職員も朝のパトロールなど実施して交通安全の啓発をしているところです。

- ・また、運動会シーズンでもありまして、過日、委員の皆様には中学校の体育 祭に出席をいただきましてありがとうございました。今後も小学校の運動会や 学校訪問等が予定されておりますので引き続きよろしくお願いいたします。
- ・さて、本日は、議案の上程がありませんので、委員の皆様には体育祭に出席 されての感想など何かありましたらその他の部分でのご発言をいただければ ありがたいと思っております。
- 7 会議録署名委員の指名 加藤 尚美委員 鈴木 典男委員

8 教育委員会報告

・資料により委員会報告及び行事予定を説明する。

9 その他

【庶務課長】

・平成29年度事業年報(教育委員会4課)の配付について説明する。

【学校教育課長】

- ・小学校1年生の学校生活紹介リーフレットについて説明する。
- ・学校教育課便りについて説明する。
- ・給食だよりについて説明する。

【生涯学習課長】

- ・大原幽学記念館「収蔵品展」のチラシついて説明する。
- ・「アラカルトX'mas キッズコンサート」のチラシついて説明する。

【体育振興課長】

・第9回旭市民体育祭の出席について依頼する。

【委員】

・先日の中学校体育祭の関係ですが、天候等により日程変更がある場合は、学校から教育委員に直接連絡するとのことでありましたが、連絡がありませんでした。文書を見ると文面に分かりにくい部分が見受けられますので、次回はこのようなことがないように文面の修正をお願いします。

【学校教育課長】

対応いたします。

【委員】

・県において「学校における働き方改革推進プラン」が策定されまして、いく つか部活動や勤務時間につきまして取り組まなくてはならない項目があるの ですが、業務の効率化というのも1つの課題であると思います。それで、今 年から小学校の道徳が教科となって、道徳の評価を通知表に記載する方向に なっていると思うのですが、各学校はどのような対応をしているのでしょう か。

【学校教育課長】

・通知表は校長の裁量となりますので、知っている範囲でお答えしますと、記述でございますので、所見欄に学期ごとに3回書いている学校、前期、後期で2回書いている学校、年度末に1回のみ書いている学校があります。

【委員】

・年3回書くこととなったら業務量の面で課題となってくると思います。来年から中学校で道徳が教科となりますが、その対応策はどうなりますか。

【学校教育課長】

・中学校は、たぶん年度末1回の記載となる場合が多いのではないかと思いま す。

【委員】

・道徳が教科となることによって時間数は増えたりしているのでしょうか。

【学校教育課長】

・年間35時間で変わっておりません。今まで副読本等を使用していたものが 教科書となったもので時間数は変わりません。

【委員】

・先日、第二中の体育祭に参加させていただきまして、平成最後の体育祭で赤白同点という奇跡的な結果となりました。ところが、部活動行進の時に写真を撮っている不審者の情報がありまして、部活によってはレオタードなどタイトなユニフォームで行進するため、それ目当てであると思われます。今後の課題の1つであると思いました。

【教育長】

・次回の教育委員会定例会は、10月19日(金)午前10時00分に開会することに決定する。

10 教育長閉会宣言